

ITZAIND JIMÉNEZ RUIZ

PREESCOLAR



MÚSICA

Estudié la carrera de Canto de ópera y concierto en el Conservatorio Nacional de Música. Desde 1998 soy educador musical y por 19 años he trabajado en el Giocosa como profesor de Música en primaria y secundaria. Soy también maestro de grupo en el Instituto Artene desde 2001, en donde además soy asesor académico. Durante los años en los que se celebraba el concurso de interpretación del Himno Nacional, convocado por la Secretaría de Educación Pública, dirigí al coro del Colegio Giocosa en las categorías de primaria y secundaria, obteniendo primeros lugares en la etapa de Zona Escolar y llegando también a la etapa de Dirección Operativa. Asimismo, he dirigido al grupo de Niños Músicos de Artene en foros internacionales como el FLADEM y en las principales salas de concierto de la CDMX, como la Sala Nezahualcóyotl y el Palacio de Bellas Artes.

He impartido talleres sobre educación musical en el Colegio Giocosa, el Instituto Artene, el FLADEM, la Facultad de Música de la UNAM, el conservatorio de Celaya, el Conservatorio Nacional de Música y en Francia para Euroculture [7 Trails for mixity 2019].

En 2014 obtuve el Certificado Dalcroze por el Instituto Jaques Dalcroze de Suiza en combinación con el Conservatorio de las Rosas.

En la clase de Música nos dedicamos a tocar y cantar, así como conocer el lenguaje musical. En el colegio contamos con material muy variado y de gran calidad, sin embargo, dada la situación actual, les pedimos que consigan una aplicación de piano [teclado] para tablet o celular, que los muchachos deberán tener disponible en cada clase. Por supuesto, si cuentan con un piano o teclado electrónico REAL será la mejor opción, pero de no tenerlo, NO LES PEDIMOS QUE LO COMPREN. A la par de este recurso, vamos a construir un xilófono de papel y cartón para tener una práctica de coordinación física más útil. Les pido que ayuden a sus niños en la práctica de sus piezas en el instrumento. Es suficiente que lo hagan 3 veces por semana por 10 minutos cada vez.

CONTACTO

itzaind.jimenez@giocosa.edu.mx

ITZAIND JIMÉNEZ RUIZ

PREESCOLAR

MÚSICA

Para nuestra clase es importante tener un espacio en el cual puedan hacer ejercicios de movimiento, además de poder sentarse para leer y tocar. Para abundar en la importancia de tocar y cantar música, LES SUPLICO QUE VEAN EL SIGUIENTE MINI DOCUMENTAL de tan sólo 5 minutos:

<https://youtu.be/R0JKCYZ8hng>

La capacidad de valorar, entender y construir LA BELLEZA, es la capacidad MÁS ELEVADA de los seres humanos, que les permite construir una ciudad o un lápiz; hacer una sutura o una vacuna. Ser artista es parte de la naturaleza de todo ser humano.

CONTACTO

itzaind.jimenez@giocosa.edu.mx